



Das letzte Frühstück

Viele Mitglieder und Freunde nutzten die Gelegenheit, um bei dem letzten Frühstück (07.07.) des Deutsch-Türkischen Freundschaftsvereins in diesem Jahr dabei zu sein. Man traf sich in geselliger Runde bei Kaffee, türkischem Tee und einem reichhaltigen Frühstücksbuffet und sprach über aktuelle Themen. Wie bei jedem Frühstück des Vereins kamen wieder zahlreiche Gäste wie Erster Bürgermeister Bernd Müller, Bayerischer Landtagsabgeordneter Harald Güller, Ortschaftsleiter der Grünen Schwabmünchen Alexander Kolb, FDP Kreisvorsitzender Johannes Pabst, Neuer Leiter des Jugendzentrums Bobingen Ufuk Calisici, Kulturpreisträgerin 2013 Christine Willutzki und 1. Vorsitzender der Muslim Gemeinde Bobingen Senol Isci. Sie lobten die Vereinsarbeit und genossen die freundschaftliche Atmosphäre. Der Vorstandsvorsitzende Arif Diri sagte: „Wichtig für den Verein ist die Begegnung um sich Kennenzulernen“. Das Frühstück stellt dabei nur eine Form der zwanglosen Begegnung dar.

Im Herbst veranstaltet der Verein weitere interessante Veranstaltungen, wie zum Beispiel eine Podiumsdiskussion unter dem Motto „Aufstieg türkischer Migranten durch Bildung?“. Diese Veranstaltung findet am Samstag, 5. Oktober um 18 Uhr, in der Mittleren Mühle in Bobingen statt.

Einen Deutsch-Türkischen Musikabend wird es im November geben. Grabens Bürgermeister Andreas Scharf, seine Musikerfreunde und die türkische Musikgruppe Zirve mit Ilhan Cayoglu wird für gute Stimmung sorgen. Termin hierfür ist Samstag, 2. November um 18.00 Uhr in der Mittleren Mühle. Am Samstag, 30. November 18.00 Uhr ist in der Mittleren Mühle ein Freundschaftstreff geplant. Es wird viel geboten im Freundschaftsverein Bobingen. Alle Mitglieder, Gäste und Freunde sind herzlich eingeladen an den zahlreichen Veranstaltungen teilzunehmen. Damit unterstützen sie nicht nur die Vereinsarbeit, sondern fördern die Begegnung aller Kulturen und ein freundschaftliches Miteinander um gegenseitige Berührungängste abzubauen.



v.l.: Arif Diri, Erster Bürgermeister Bernd Müller, Bayerischer Landtagsabgeordneter Harald Güller, 1. Vorsitzender der Muslim-Gemeinde Senol Isci und Kulturpreisträgerin 2013 Christine Willutzki

Bildungsveranstaltung für türkischstämmige Migranten

Der deutsch-türkische Freundschaftsverein Bobingen veranstaltet eine öffentliche Diskussionsveranstaltung zum Thema: „Aufstieg türkischstämmiger Migranten durch Bildung“. Teilnehmer der Podiumsdiskussion sollen vor allem Handwerker, Student, Lehrer, Arzt, Journalist, Rechtsanwältin und Ingenieur sein und sich bereit erklären, vor den Vereinsmitgliedern und den anderen Interessierten zu berichten, wie sie ihre beruflichen Ziele erreicht haben. Welche Probleme und Hemmnisse sie auf diesem Weg überwinden mussten. In Vorbereitung dieser Veranstaltung trafen sich bereits vergangene Wochen Schulvertreter und Vorstandsmitglieder in Bobingen, um den Ablauf zu besprechen. Als Gast war auch Gül Solgun-Kaps, Lehrbeauftragte der Universität Augsburg und Konrektorin der Grund- und Mittelschule Augsburg-Bärenkeller anwesend, die ebenfalls unterstützen möchte. Ulrich Bathe, Rektor der Mittelschule Bobingen sagte: „Es soll eine Fortsetzung geben, bei der die Eltern in Seminaren und Workshops trainiert werden, um ihren Kindern bessere Bildungschancen zu ermöglichen und sie beim Erwerb von Bildung

zu unterstützen.“ Ulrich Bathe wird dieses Thema bei Bravo, dem Bildungsrat der Stadt Bobingen, einbringen und es soll dann mit der Stadt Bobingen (Bravo) in 2014 realisiert werden. Der Vorsitzende des Freundschaftsverein Arif Diri meinte: „Das Veranstaltungskonzept sieht vor, dass erfolgreiche Migranten ihre Biographien erzählen und somit auch als Vorbild für andere Migranten stehen“. Die Diskussion wird demnach für alle Anwesenden eine Art praktische Anleitung für viele türkische Eltern und deren Kindern zum Thema Erfolg durch Bildung sein. Anschließend gibt es die Möglichkeit Fragen zu stellen und darüber zu diskutieren. Moderiert wird die Veranstaltung von Reinhold Lenski. Geplant ist der Veranstaltung am Samstag, den 05. Oktober 2013, um 18:00 Uhr, in der Mittleren Mühle in Bobingen.



v.l.: Reinhold Lenski, Gül Solgun-Kaps, Lehrbeauftragte der Universität Augsburg und Konrektorin der Grund- und Mittelschule Augsburg-Bärenkeller, Ulrich Bathe, Rektor der Mittelschule Bobingen, Arif Diri, Leyla Diri



Kräuterwanderung Termin Nr. 3

Nach zwei verregneten Versuchen die Kräuter an der Wertach in den Biotopen zu besichtigen, folgten Eva Sedran beim dritten Termin 18 Hochsträßler und Interessierte durch die mittlerweile in voller Blüte stehenden Wertachauen. Bei strahlendem Sonnenschein gab es viel Wissenswertes beginnend mit der Brennnessel bis hin zu den wunderbaren Orchideen. Sehr darauf bedacht, die wunderbare Blütenpracht nicht zu beschädigen, ging es sorgsam in Reih und Glied durch die Auen. Eva Sedran gelang es mit ihrem wahrlich reichen Wissen, alle in ihren Bann zu ziehen und es wurden viele Notizen gemacht, um die Tipps auch später zu Hause noch einmal nachlesen zu können.



In Reih und Glied bei der Kräuterwanderung

Vereinsausflug ins Altmühltal im September

Kristallmuseum Riedenburg, Flugvorführung im Falkenhof auf Schloss Rosenberg, Mittagessen in Riedenburg, Burg Prunn, Schifffahrt von Kehlheim über den Donaudurchbruch zum Kloster Weltenburg, Abendessen in Weltenburg (Rückfahrt 20Uhr!!!)

Zu diesem interessanten Ganztagsausflug am **Samstag, 14.9.2013** laden die Hochsträßler schon heute herzlich ein.

Abfahrt: 7.00 Uhr Rathausplatz Bobingen, Kosten nur 30€ Voranmeldung notwendig. Sichern Sie sich schon heute einen Platz im Bus unter Tel. 08234 6355 (W.Bischler) oder per Mail an werner.bischler@web.de

Konzert zum 30jährigem Bestehen der Hochsträßler

Rudi Zapf – vertrauter Meister des Hackbretts und Knopfakkordeons – kommt zusammen mit der außergewöhnlichen Jazzgeigerin Sunny Förster und dem feinfühligem Kontrabassisten Harry Scharf. Im Trio vereint betreiben die drei Vollblutmusiker